

新竹 新開

新竹市

新竹市は、台湾北部の町で首都台北市の南西に位置してあります。IT関連の工業や企業が集中しているため、台湾のシリコンバレーと呼ばれています。新竹市の古称は、竹軒であり、清代に新たに改名されました。また新竹市はガラス工芸でも有名です。

2019年
8/15～8/16
新竹市
新松木

重要文化財に
指定された駅舎
台湾の北西市

に位する鉄道の駅。日本が台湾を統治していた時代の五三年に建てられ現在も使用されている。二〇一五年二月には日本の東京駅と新竹駅が共に百年を超える駅として「姉妹駅」の提携関係を結んだ。

感心相心

この駅舎は一九三一年に建てられた。バロック様式だといふことを知った。曲線がいた。外観の色はおちいだ。色が多く使われていた。

ホーリステイでうれしかったー。
台湾での食事の時に一緒にそれで行ってもうた飲食店で僕は唐揚げを食べました。吉手です」というらお母さんが、「ほんと」とかくないカレーを作ってくれました。僕が鳥肉が好きと言っていたからなのが、肩付きのチキンがたくさんありました。とてもおいしかったです。またた時は、おばあちゃんがとても笑顔で何杯でもおかわりをすすめてくれて僕は昌吉島の満腹感を味わました。まことに、ホストアドミリーと行った台北101

入場時段 ENTRY TIME
**2019/08/10
14:00-14:30**

NTD 540

編號 NUMBER
14067

TG01171922282546



Current Entry Number

